

# Mehr Bildung für Kinder

## Infoabend „Schritt für Schritt, Hilfe mit System“

**Moosburg.** (rs) Am 18. Juli lädt der Gasthof Drei Tannen in Moosburg um 19 Uhr zu einem Informationsabend über die gemeinnützige Organisation Schritt für Schritt ein. Der Verein widmet sich der Bildungsförderung für Kinder aus den ärmsten Schichten Indiens, indem er Patenschaften anbietet, die den Kindern eine Schulausbildung und somit Zukunftsperspektiven ermöglichen. Zusätzlich setzt sich die Initiative für Hilfe zur Selbsthilfe ein.

Vor über 30 Jahren von dem Ehepaar Gassner aus Schlossberg bei Landshut gegründet, konnte Schritt für Schritt durch die Unterstützung zahlreicher Paten, Spender sowie ehrenamtlicher Helfer zu einem bedeutenden Projekt wachsen, das Tausenden von Kindern zugutekommt. Der Infoabend bietet Gelegenheit, mehr über die beeindruckende Geschichte der Organisation zu erfahren.

Es werden Einblicke gewährt, wie

Schritt für Schritt im Detail arbeitet, wie man selbst Pate oder Patin werden kann, welche Lebensumstände die Patenkinder in Indien haben und welche weiteren Projekte unterstützt werden.

Monika Blechinger-Zahnweh, die Vorsitzende und Öffentlichkeitsbeauftragte von Schritt für Schritt, bestätigt, dass die gesamten Spenden zu 100 Prozent den Bedürftigen zugutekommen, da alle Beteiligten ehrenamtlich tätig sind.